

報恩講法要

◆ごあんない◆

コロナ禍は、未だ収束していないので、常に3密に対する注意と対策が必要です。

しかしながら、このたび真宗門徒にとっては最も大切な、法話を聴聞（仏法を聞くこと）する今年最後の法座を開催いたします。

混沌（こんとん）とした世界にあって、南無阿弥陀仏の仏様は、いつでも、どこでも、私（自分）を、一番必要としてくれています。

つきましては、報恩講法要を勤めますが、新型コロナは収束していませんので、どうか次のことを守って、おまいりください。

★マスクは必ず着用★＝参拝中ずっと外さないように

★手指の消毒を★＝本堂への入・退出時には必ず使用ください

★大声を出さない★＝なるべく私語はしないこと

※座席の間隔を開けます！ また換気の関係で窓は開けます！（寒さ対策に充分注意を）

※今回も法話中の休憩を取りません！＝マスク着脱をするのでお茶出しは止めます

11月	27日 (土)	昼席 1時半
	28日 (日)	昼席 1時半



* 講師 * 【正恩寺住職】 本願寺派布教使
井上正見師 「飯塚市」

11月24日(水) 10時～

★仏具磨き ★掃除(本堂・境内・納骨堂)を行います
お手伝いよろしくお願ひします!!!

飯塚市鯉田557-1 光隆寺
☎0948-22-7675

門信徒の皆様へ